

ACTA NUMERO 2.274 - REUNIÓN DE DIRECTORIO: En la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe, a doce de agosto de dos mil quince, se reúnen en la sede de la entidad – Bv. Oroño 1542 – los señores directores del Colegio de Abogados, doctores Gustavo Marcelo Nadalini, Martín Eduardo Alejandro Vergara, Aníbal Diego Porri, Horacio Luján Rivarola, Jeremías Martín, María Rosa Galardi, Carlos Gustavo Ensinck, Juan Manuel Scarabaggio, Ricardo Hugo Brunet, Lucas Galdeano, Juana Beatriz Mazzei y María Angélica Maccagno. A las trece y treinta horas, el señor vicepresidente declara abierta la sesión a fin de considerar el siguiente orden del día:-----

Ausentes: Informa el señor secretario que se encuentra ausente la doctora Araceli Margarita Díaz y la doctora Virginia Dagotto.-----

Acta anterior: Se da lectura y se aprueba el acta correspondiente a la sesión de 24 de junio pasado.-----

Comicios del Tribunal de Ética – Oficialización de listas. . El señor secretario, doctor Vergara, comunica que se han presentado a los efectos de su oficialización las siguientes listas: UNIDAD POR LA ÉTICA: Edgardo Néstor Benjamín D’Agostino, Fernando Antonio Povolo, María Elena Yriarte y Silvia Sonia Fernández; y ACCIÓN FORENSE: Oscar Eduardo Romera, Agustín Borgatello, Silvia Susana Cohen y Franco Martín Mazzoli. Se acuerda oficializar las listas mencionadas, para la elección de cuatro jueces del Tribunal de Ética dependiente de esta entidad, por el período 2015/2018, la que se llevará a cabo el viernes 14 del actual.-----

Actos del Día del Abogado – Informe. Toma la palabra el señor secretario, Martín Vergara, quien informa al directorio los actos que se han programado para celebrar el Día del Abogado. Los mismos se llevarán a cabo según el siguiente cronograma: El lunes 24 de agosto, a las 10.30 hs. en el Auditorio de la Corte Suprema de Justicia –3º piso de los Tribunales Provinciales- se hará la entrega de medallas a quienes cumplen 25 años en el ejercicio de la profesión; el martes 25 de agosto, a las 11hs en el Auditorio del Colegio se tomará juramento a jueces electos en los comicios del Tribunal de Ética y se hará entrega de diplomas a presidentes de institutos y comisiones designados durante el último año. El miércoles 26 de agosto se tomará juramento a los abogados en el Auditorio de la Corte. El jueves 27 de agosto, a las 11 hs, en el Auditorio del Colegio se realizará el homenaje a los abogados fallecidos. Finalmente, el viernes 28 de agosto, a las 11hs, en el Auditorio del colegio se llevarán a cabo los Actos Centrales del Día del Abogado donde se entregará la distinción a aquellos profesionales que cumplen sus bodas de oro en el ejercicio profesional. El mismo viernes 28 se realizará la habitual cena de camaradería en Club Brown. Asimismo, hace saber el doctor Vergara que se está organizando el Torneo de Golf que se disputará el 4 de septiembre en el Rosario Golf Club.-----

Notas Ingresadas. Vista en autos “Buniak, Hugo Norberto c/ Dirección Provincial de Vialidad s/ Apremio por Honorarios”, Expte. 2183/12. El señor secretario informa que se han recibido los autos de referencia, los que tramitan ante el Tribunal Colegiado de Responsabilidad Extracontractual N° 2 de Rosario. En los mismos se ha corrido vista al Tribunal de Ética, a solicitud del doctor Jorge López Mirossevich, a fin que ese Tribunal dictamine sobre la facultad de actuar por derecho propio aún cuando el profesional ha sido sancionado con suspensión en la matrícula. Atento a que el Tribunal de Ética se declara incompetente para emitir dicho dictamen, remite las actuaciones al este directorio para que se expida sobre lo solicitado. Advirtiéndose que se encuentra agregado en autos un escrito sin cargo del juzgado, posterior al decreto de fecha 27 de julio que ordena la vista al Tribunal de Ética, se acuerda devolver los mismos al juzgado de origen a los efectos que pudieren corresponder.-----
A las quince y treinta horas se da por finalizada la reunión.-----